



Las aficiones y las medias

Una joven y linda inglesa, miss Laura Walters, siente una vivísima inclinación hacia el deporte hípico y no deja de asistir a ninguna carrera de caballos. Pero a miss Walters no le basta con sentir una pasión equina; es necesario que las gentes lo sepan. Y para que nadie lo ignore se ha presentado en el último Derby luciendo unas medias claras en las que había bordada en seda negra una soberbia cabeza de caballo.

Parece ser que esta innovación ha vuelto locas a las jóvenes y lindas inglesitas, e inmediatamente todas las elegantes británicas quisieron acudir a las reuniones siguientes con medias bordadas con cabezas de caballo.

Esperamos ver en el hipódromo de Lasarte a las muchachas donostiaras manifestando públicamente su preferencia por el caballo bayo o el tordo o el alazán.

La moda nos parece admirable, y creemos que debiera extenderse a los demás deportes. Las aficionadas a la natación pueden llevar bordada una sirena; las que practican el tenis, un par de raquetas cruzadas; las entusiastas del golf, un mashie, un brassie y un driver, y las habituales espectadoras de combates pugilísticos, un retrato de Paulino o del bello Jorge.

Y del deporte puede pasarse a las demás aficiones, y veremos medias con motivos de mah-jong, un verso de Machado o una frase de una sonata de Beethoven...

S. W. de la Calle

Santoral

Día 23 de Junio, miércoles.— Santos Juan y Félix, presbíteros y mártires; Zenón y Zenas, mártires; santa Agripina, virgen; Ediltrudis, reina y virgen.
Sol sale a las 5.32 y se pone a las 8.54.
Luna llena el día 25, en Capricornio.

ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — HENDAYE

Viales

Regresó de Buenos Aires nuestro querido amigo don Antonio Semperio.

— Llegó de Madrid el ilustre doctor don Juan Madinaveitia, con su familia.

— Regresó de Logroño la bellísima y distinguida señora de don Agustín Lacort (nacida Soledad Garrigosa).

— Llegaron de Zaragoza los señores de Baselga (don Mariano) con sus bellísimas hijas María Josefa, María Jesús y Pilar.

— Ha venido de Madrid nuestro querido amigo Pepe Gros.

— Marchó a Pamplona don Javier Arbizu.

— Saló para la corte don Pascual Lafasa.

— Vinieron de Zaragoza los señores de Mantecón con su bellísima hija Conchita.

— De Irún marchó a Pamplona la señorita Esperanza Alonso.

— Marchó a Barcelona don Jacinto Arsuaga.

— Con objeto de pasar una temporada, han salido para Escoriaza las bellísimas y distinguidas señoritas Pilar y Carmen Tellechea Turrillas, acompañadas de la gentilísima señorita Isabel Peña.

— Vino de Madrid nuestro querido amigo don Joaquín Tellechea.

Mezclilla

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña, la distinguida señora del doctor don Emiliano Eizaguirre (nacida Eloisa Ordoqui).

Nuestra más cordial enhorabuena.

Letras de luto

Agradecimiento.— La familia de don José Manuel Gillsagasti (q. e. p. d.) nos ruega ofrecamos por estas líneas el más profundo agradecimiento a todas las personas que han asistido a los actos fúnebres dedicados al eterno descanso de dicho señor.

Café Oriental

Por reformas del local, se venden los divanes del mismo, en perfecto estado, por haber sido restaurados recientemente. Precio muy arreglado.
Informarán en el mostrador.

De sol a sol
AL VUELO

Continúa el verano, desde que ha entrado, portándose como un hombre; es decir, demostrando que ha venido, por derecho propio, a barrer los nubarrones y los chubascos y a hacer que el sol, dueño absoluto del redondeo —léase horizonte—, pique a sus anchas, entrando corto y apretando de firme. Así se ha presentado el segundo día de la serie de los noventa, minuto más o menos, que nos esperan para divertirnos en grande, pues en este tiempo es cuando se echa el resto en nuestra ciudad, para que todo sea alegría, diversión y fiesta continua.

Ya la gente de casa y de fuera se va enterando de algo de lo que serán este año las fiestas veraniegas, en el Gran Kursaal y en la plaza de toros, en la ciudad y en todas partes.

El alcalde tiene preparado para el día de San Pedro la inauguración de la nueva vía Avenida de Amilibia y las cabinas de la playa; habrá, además, ese día, música en la rotunda de la playa, iluminación y fuegos artificiales.

Los diputados provinciales van reuniéndose en Madrid con sus compañeros de Vizcaya y Alava, y todo hace presumir, a juzgar por los optimismos que reinan, que solucionarán satisfactoriamente los asuntos que van a tratar.

Por la tarde llegó el cadáver del malogrado joven Fernando Rosales, que fué acompañado a Polloe por numerosos amigos y entusiastas del deporte inglés, que con tanto acierto practicaba Rosales. El entierro, que cruzó la ciudad, fué una prueba grande de las simpatías con que contaba Rosales en Doaostia.

Las gentes siguen invadiendo a la salida del trabajo los solares de las Escuelas de Amara, donde se ha establecido la feria, siendo imposible dar un paso por aquellos contornos, cada día más animados, ni penetrar en el circo, que agota todas las localidades en las funciones de tarde y noche.

Los amigos de divertirse se preparan para los "sanjuanes", y cada cual se dispone a pasar ese día en el punto donde son mayores los atractivos. Eibar y Tolosa se llevan la palma en cuestión de programas, y seguramente que ese día no van a tener sitio paré tanto forastero como ha de visitarlos.

Sigue en París la Conferencia sobre asuntos de Marruecos, habiéndose acordado que Abdel-Krim sea custodiado por Francia, sin honores ni distinciones.

ASORDEP.



EN EL MODERNO

En la cancha del frontón Moderno jugaron ayer tarde un partido de pelota a pala Quintana IV y Perea, con distintivo rojo, contra Gallarta III y Lejona, con fajas azules.

Los chapelgorris voceaban el dinero con ligera tendencia por la pareja colorada. El partido empezó con una serie de igualadas en los cinco primeros tantos, a partir de los cuales avanzaron los azules, consiguiendo una ventaja de ocho tantos.

El tanteador se mantuvo con esta diferencia, pues Perea, que en algunos momentos se manifestó como el pelotari potente y brioso, estuvo bastante inseguro. Todavía no ha entrado en juego y esperamos que pronto desarrolle su juego habitual.

A pesar de esto, estuvieron a punto de dar un disgusto a la cátedra, pues en la última decena llegaron a acercarse a la igualada. Terminaron el partido Gallarta III y Lejona, dejando a Quintana IV y Perea en 45 tantos para cincuenta.

Los vencedores jugaron bien. — En el segundo partido jugaron Gorrochategui y Quintana III, con distintivo rojo, contra la pareja azul, compuesta por Badiola y Amorebieta I. Gorrochea sacaba del diez y medio y Badiola del cuadro once.

Antes de comenzar el encuentro, los cate dráticos se inclinaron ligeramente por los azules, los cuales salieron por delante, consiguiendo una ventaja considerable.

El orfeón, siguiendo las indicaciones de los capitalistas, vocearon 40 a 10 a favor de Badiola y Amorebieta, que parecía que iban a ganar "de calle" el partido.

Pero apretaron los colorados y consiguieron la igualada en el tanto 21, y después de volver a igualar en el veintidós, se adelantaron "Firpo" y Quintana, obligando a la cátedra a cambiar el color del dinero.

Y como iban consiguiendo una respetable ventaja los rojos, el dinero se cotizó a su favor en la proporción de cuarenta a siete.

Pero el partido de ayer dió más vueltas que uno de los "horivos" de la calle Easo, y después de unas contadas al ancho de Badiola y unos saques fulminantes, el marceador empezó a señalar igualadas en los tantos 34, 35, 36, 38, 39, 40, 43, 44 y 45.

Al llegar a este punto, se adelantaron los azules y llegaron a los 50 tantos cuando sus contrarios tenían 46.

El partido resultó entretenidísimo y el público salió del Moderno muy complacido... excepción hecha de los cate dráticos.

Nueva Plaza de Toros de San Sebastián

(Empresa arrendataria)

Domingo 27 de Junio

A las seis de la tarde

DEBUT DE LA GRAN COMPAÑIA INTERNACIONAL DE CIRCO DE L. PARISH

Espectáculo de grandes atracciones gimnásticas y acrobáticas

SALTADORES - CLOWNS - BUFOS - PARODISTAS

Procedentes todos del CIRCO PARISH de Madrid

¡¡La mayor atracción!! - ¡¡Lo más emocionante y fenomenal!!
El número que mayor sensación ha causado en el extranjero

El coloso Fakir Blacaman

El artista que revoluciona la Ciencia El número de mayor actualidad
El hombre que juega con la muerte

No dejen de ver a este famoso artista

El Fakir natural de Calcuta

¡¡Lo increíble!! ¡¡Lo sorprendente!!

El hombre que nos traslada a los fantásticos países de las "Mil y una noches" con sus magnos trabajos de fakirismo

VEANSE LOS PROGRAMAS ESPECIALES

